

Richtfest beim Bauprojekt Seniorenwohnen "Am Amtsgericht" in Lobberich. Jens Janissen und Hans Wilhelm Janissen (Bauträger) begrüßten viele Interessierte. Foto: Ohmer

Bauprojekt Seniorenwohnen

Lobberich (co). Zum Richtfest für das erste Seniorenwohnhaus auf dem Lobbericher Gelände Am Amtsgericht/Elisabethstraße begrüßte Hans Wilhelm Janissen als Bauträger viele Interessierte und bedankte sich bei allen Beteiligten. Für dieses erste Objekt sind bereits die entstehenden 14 Eigentumswohnungen verkauft. Doch zur gleichen Zeit gab es nun auch den symbolischen Spatenstich für den zweiten Neubau, in dem wei-

tere zehn Seniorenwohnungen entstehen. Zudem soll in das so genannte Südhaus auch eine Tagespflege integriert werden. "Das ist genau das, was Senioren wollen. Zentral zur Innenstadt und trotzdem ruhig mitten im Grünen", so Janissen.

"Und wir gehen noch weiter in das Bauviertel", versprach Janissen. 16 barrierefreie Stadtbungalows sollen als nächstes Bauprojekt im Niedieckpark entstehen.